Ocupación:

22,97%





La candidata independiente a Alcaldesa por Linares, Myriam Alarcón, es una de las 5 opciones al sillón edilicio, de cara a las elecciones municipales y regionales de los próximos días sábado 26 y domingo 27 de octubre.

La también concejala, hoy sin partido político, mantiene su despliegue territorial y refuerza las ideas base de su campaña: "en la conversación con las personas, muy respetuosa, sabemos que las principales necesidades son más Seguridad,

es prioritario, se requiere articular desde el Municipio mayor proactividad con las instituciones encargadas del tema; la Salud, donde se necesita más recursos, por eso, proponemos acortar tanta fiesta y destinar dineros a esta área, a los Cesfam, postas rurales, programa de postrados; y Educación, porque el 2026 se traspasa desde los Municipios a los Servicios Locales de Educación, por lo que mi compromiso es cancelar, saldar las deudas con los functionarios; poten-

ciar el desarrollo de la Cultura y las Artes de nuestros creadores; y medio ambiente.

Finalmente, a raíz de la contingencia relacionada con la formalización del alcalde a la reelección, Mario Meza, y otros 14 permunicipales soneros y particulares en el caso "fraude al Fisco", Myriam Alarcón reflexionó: "la voz la lleva la gente, la responsabilidad en plasmar una preferencia en un voto, la tienen los electores. Si sienten que hay autoridades que les han fallado, en cuanto al mandato que la gente les entrega y que no es un poder de ellos, bueno, ahí está la importancia de que las personas digan en la jornada electoral 'esto no puede seguir".

Cabe recordar que la elección del próximo 2 y 27 de octubre, es con voto obligatorio.

